

学校便り チャレンジ (Challenge)

第18号

令和7年12月5日(金) 文責: 校長

ユネスコエコパーク講話(1年)・神さん山散策(1・3年)!

27日(木)にノベスタの成崎さんにきていただきユネスコエコパークについての事前学習会を行いました。まだまだ北川には、自然の魅力がたくさんあることに気づかされました。住んでいると当たり前に見ている景色ですら、貴重な自然遺産なんですね。

12月1日(月)に、ノベスタの馬場さんの案内で祝子川の神さん山と祝子川渓谷を散策してきました。初めて神さん山に登りましたが、昔からあったのか記憶に残っていました。その後の散策では、至る所に紅葉の景色を見ることができ、心が癒やされました。これから冬になると温泉が気持ちいい季節です。家族でぜひ美人の湯に行ってみてはいかがでしょう。



記念植樹(3年生)!

11月30日に家田湿原駐車場に行き、3年生全員で記念植樹を行いました。現在10本のサクラ並木がありますが、そこから駐車場トイレまでつながるように一人1本と先生方で併せて17本のサクラを植えました。

K-オフィスの糸田彰則様のサポートで段取りよく植樹も終え、その後鹿対策の防護ネットまで完璧にしていただきました。

17本のサクラには、今年ドジャースの2連覇に貢献し、活躍した大谷翔平選手の背番号に重ねています。地面にしっかりと根を張って、自分の夢にむかって翔いていけるように想いを込めて、しっかりと植えました。春には、何輪かの花が咲くそうですので、ぜひ足を運んで見に来てほしいと思います。そして、20年後、30年後にふるさとに戻ってきたときにきれいなサクラ並木が見られることを夢見て。その時にサクラの生長に負けない自分であるように努力してほしいと思います。



林業体験(1年生)!

2日(火)にイー・フォレストの小野清隆さんの案内で林業体験をしてきました。まずは、ドローンによる資材運搬の様子を見せてもらいました。300万するドローンということで、かなり大きかったです。飛び立つ瞬間は、迫力がありました。その後、防護ネットのネット留めと杉の苗植えを体験しました。なれない苗植えに、苦労していました。

自分の父親も山師をしていたので、大学時代は杉の苗植えなどをしたことがあります、その頃はドローンもありませんので、下から思い苗を運んで植えていました。色々な業界で機械化がどんどん進んでいるんですね。その後、場所を変えて、仏壇・お墓に供えるシキミ(花芝)の収穫体験をしました。杉の育成作業やシキミ栽培には手間暇がかかり、根気と自然と向き合う真摯な姿が必要だと感じました。それだけにやりがいもある仕事だと思います。



